



UNE DÉLÉGATION DE LA COPA OBSERVERA LE DÉROULEMENT DES ÉLECTIONS GÉNÉRALES BOLIVIENNES DU 17 AOÛT 2025

La Paz, 14 août 2025 - Une délégation de la **Confédération parlementaire des Amériques (COPA)** est arrivée hier en Bolivie, afin d'observer le déroulement des élections générales qui se tiendront le 17 août prochain. Le président de la Commission de la démocratie et de la paix de la COPA, M. Mathieu Lévesque, député de l'Assemblée nationale du Québec, dirigera cette mission d'observation électorale, qui aura lieu du 13 août au 18 août 2025.

La délégation est composée de parlementaires provenant du Sénat de l'État de l'Utah (États-Unis), du Congrès de la République du Guatemala, de la Chambre des députés du Brésil, et de l'Assemblée nationale du Québec. De plus, la délégation pourra compter sur les conseils d'une experte électorale d'Élections Québec. Enfin, deux conseillers font également partie de la délégation.

Invitée par le Tribunal Suprême Électoral de la Bolivie à titre d'observateurs internationaux, la délégation de la COPA observera le déroulement du processus électoral dans la ville de La Paz. En outre, les membres de la délégation rencontreront les principaux acteurs impliqués dans le processus électoral, dont notamment des représentants d'organismes de la société civile, des médias et des organisations internationales. À la suite de la mission d'observation électorale, un rapport final consignera l'ensemble des observations, lequel sera remis aux autorités électorales de la Bolivie. Ce rapport sera également présenté au sein des instances de la COPA.

Il s'agit de la 19^e mission d'observation électorale de la COPA. Mentionnons que la Commission de la démocratie et de la paix de la COPA est responsable d'administrer le programme d'observation électorale depuis son lancement en 2005. Étant de plus en plus active dans l'observation électorale sur le continent, la COPA confirme son rôle stratégique dans le domaine de la consolidation de la démocratie. En Bolivie, la COPA a notamment observé les élections générales anticipées du 6 décembre 2009 et les élections présidentielle et législatives du 18 décembre 2005.

Fondée au Québec en 1997, la COPA est une organisation interparlementaire qui réunit plus de 300 congrès et assemblées parlementaires des États unitaires, fédéraux et fédérés ainsi que les parlements régionaux et les organisations interparlementaires des Amériques.

Pour plus d'informations sur les missions d'observation électorale de la COPA, veuillez consulter le site Internet suivant: www.copa.qc.ca.

Source et information:

Gabrielle Angers-Gosselin

Coordonnatrice de la mission d'observation électorale de la COPA

Secrétariat du Québec de la COPA

Tél. : + 1(418) 644-2888

Courriel: Gabrielle.Angers-Gosselin@assnat.qc.ca